
Kasparov diz que xadrez deveria
ser estudado nas escolas

Havana, 29 de outubro (RHC).- O ex-campeão mundial de xadrez Garry Kasparov afirmou que o
chamado jogo-ciência deveria ser estudado nas escolas para contribuir à aprendizagem das crianças e
jovens.

Em coletiva de imprensa no México, no marco do Grande Encontro do Xadrez Educativo auspiciado pela
Universidade Nacional Autônoma (UNAM), Kasparov agradeceu o apoio desse centro de ensino superior
à prática do xadrez. “Tradicionalmente, as escolas ensinam as crianças a memorizar coisas, mas o
desenvolvimento atual do mundo requer novas técnicas que as ajudem a ampliar suas habilidades, e o
xadrez oferece novos mecanismos de pensamento”, apontou o ex-campeão mundial.

https://www.radiohc.cu/index.php/pt/noticias/deportes/110557-kasparov-diz-que-xadrez-deveria-ser-
estudado-nas-escolas
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